

## ひまわり組だより



平成30年7月 尚徳福祉会 馬橋保育園

ニュースを見るといつの間にか梅雨が明けていて、毎日、暑い日が続いていますね。 子どもたちは、プール遊びが楽しみなようです。毎朝、「今日プールやる?」と保育者に確認する子が多いです。

水の感触を味わい、開放感や発散など夏ならではの遊びが楽しめるようにしたいと思います。 反面、水の事故や高温による熱中症など、夏は危険がたくさんあります。安全が何より大切で すので、子どもたちと確認しあいながら進めていく予定です。

子どもたちが元気に楽しく過ごせるように、ご家庭と連携を取り合っていきたいと思います。 今月も、どうぞよろしくお願いいたします。

# 



#### 今月のねらい

- プール遊びの決まりや流れを身に付ける。
- ・栽培物に興味、関心を持つ。



#### 今月のうた

♪たなばたさま
♪手のひらを太陽に

#### 今年も、取り組みます!

阿佐谷七夕まつり(すずらん商店街)で、 子どもたちの共同制作を飾ります。今月 から少しずつ取り組みます。 お楽しみに♪

## おしらせ

- ★迷子防止のため、持ち物には必ず、ご記名をお願い します。
- ※その他、何かご不明な点がありましたら、お気軽にお 声をかけて下さい。

### どうなってるのシリーズ

①クワガタ・・・事務所保管しています。時々クラスで観察 しています。4 匹中 1 匹、は既にさなぎ。

(さなぎ→脱皮→成虫となる予定。)

②梅ジュース・・・作ってから冷蔵保存し、時々冷蔵庫から出し、クラスで変化を観察しました。梅がシワシワになり、 氷砂糖もとけて、いよいよ、飲み頃で~す♪



